

LOS SERES HUMANOS

Su origen es confuso como el fuego o la lluvia.
Es mucho lo ya escrito y poco convincente.
¿Qué hacen aquí? ¿Acaso no sirven para nada?
Hay pequeñas cuestiones que están fuera de duda:
son mamíferos bípedos y tienen pelo malo
instintos atrofiados y un cerebro excesivo
para sus prestaciones como ahora se las llama.
Quieren ser impecables pero lo ensucian todo
se matan entre ellos por poder o creencias
y luego lloran rien y engendran y se mueren.
¡Ah los seres humanos! En medio del desastre
de los niños y viejos muriéndose en las calles
brotan monjas y magos pero de poco sirven
como no sea para crear más confusiones.
Es bueno que se estudien radiaciones solares
química del carbono y vapores de agua
que flotan en el cosmos entre agujeros negros.
Y bueno así sería saber calmar la furia
de esos seres humanos que con tremendo ruido
viajan y se matan camino hacia la nada.

José Agustín Goytisolo
Barcelona 1997